

Ein Multitalent

Volker Heißmann kommt mit Kirchenkonzert nach Dinkelsbühl

DINKELSBÜHL (mk) - Volker Heißmann gastiert am Mittwoch, 15. Mai, mit seinem Kirchenkonzert-Programm „Introitus Interruptus“ in der St.-Pauls-Kirche in Dinkelsbühl. Beginn ist um 19.30 Uhr.

Heißmann gilt als einer der beliebtesten Komödianten in Franken. In Dinkelsbühl könne ihn das Publikum nun von einer anderen Seite erleben, schreibt der Veranstalter. Das „Multitalent Volker Heißmann“ präsentiere einen heiter-besinnlichen Abend voller Erzählungen, Gesang und Glauben. Zusammen mit dem Pavel Sandorf Quartett widme sich der Fürther Entertainer bekannten weltlichen und geistlichen Melodien.

Auf dem Programm stehen unter anderem Kirchenlieder, zeitlose weltliche Hits und schwungvolle

Gospel-Melodien zum Mitklatschen.

Darüber hinaus berichte Heißmann „einfühlsam und augenzwinkernd“ von persönlichen Erfahrungen und Begegnungen. Er erzähle seinem Publikum von seinem eigenen Weg zum christlichen Glauben und seiner Beziehung zur Kirche. Und der „leidenschaftliche Parade-Komödiant“ habe natürlich jede Menge witziger Anekdoten im Gepäck. Volker Heißmann bewiese mit seinem Programm „Introitus Interruptus“, dass sich leise Töne und lautes Lachen perfekt ergänzen könnten.

Karten für die Veranstaltung gibt es unter anderem im Touristik Service Dinkelsbühl. Der Überschuss ist für den Dinkelsbühler Tisch, das Projekt Sementinha und den Technologie Campus Dinkelsbühl bestimmt.



Volker Heißmann gastiert am 15. Mai in Dinkelsbühl.

Foto: privat